



ARMADA NACIONAL CONTINUA APOYANDO ENTREGA DE MERCADOS A FAMILIAS VULNERABLES DEL ATLANTICO

ESTAMOS LLEGANDO CON DISTINTAS ESTRATEGIAS A QUIENES MAS LO NECESITAN EN ESTA EPOCA TAN DIFICIL: PUMAREJO

MÁS DE 21 MIL COMPARENDOS HAN SIDO IMPUESTOS EN BARRANQUILLA Y ATLANTICO DURANTE EL PRIMER MES DE CUARENTENA

OFRECEN CURSO GRATUITO PARA QUE LOS PROFESORES COLOMBIA APRENDAN A DESARROLLAR CLASES VIRTUALES

“SERÁ GRADUAL LA RECUPERACION DE LA VIDA PRODUCTIVA DESDE EL PROXIMO LUNES”: DUQUE

ÁREA METROPOLITANA DE BARRANQUILLA HABILITARÁ RUTAS DE TRANSPORTE PÚBLICO PARA ATENDER DEMANDA DE CONSTRUCCIÓN Y MANUFACTURA DESDE EL 27 DE ABRIL

ECONOMIA

Ecopetrol emitió bonos por 2.000 millones de dólares en plena crisis del crudo

Por Redaccion Web hace una hora

Facebook Twitter +



La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** hizo una emisión exitosa de bonos de deuda pública en el mercado internacional por 2.000 millones de dólares, a pesar de la crisis que vive el sector por los bajos precios del crudo, informó este lunes la compañía.

Los papeles, con vencimiento a diez años, fueron colocados con un rendimiento del 7,0 % y un cupón del 6,875 % en una operación en la que la demanda alcanzó los 5.000 millones de dólares, es decir, 2,5 veces el monto ofertado.

«Pese a la actual coyuntura petrolera, 250 inversionistas de Estados Unidos, Europa, Asia y América Latina reafirmaron su voto de confianza en **Ecopetrol**, en su solidez y en su capacidad para enfrentar el nuevo panorama», manifestó la compañía en un comunicado.

Según **Ecopetrol**, esta transacción «busca anticipar eventuales necesidades de caja asociadas a un deterioro en las condiciones de mercado y brindar flexibilidad en el desarrollo de la estrategia empresarial».

Ecopetrol es la empresa más grande de Colombia y en 2019 obtuvo un beneficio neto de 13,3 billones de pesos (unos 3.871 millones de dólares), el más alto de los últimos seis años y superior en un 14,7 % al de 2018.

Sin embargo, el hundimiento de los precios internacionales del **petróleo** en medio de la crisis mundial de demanda por la pandemia del coronavirus ha castigado en las últimas semanas las acciones de la compañía en los mercados bursátiles.

Para adaptarse a las condiciones cambiantes del mercado petrolero mundial, **Ecopetrol** anunció el pasado 17 de marzo un recorte de 1.200 millones de dólares en su plan de inversiones para este año, que quedó en un rango entre 3.300 y 4.300 millones de dólares.

La compañía recordó en esa ocasión que para mantener su flujo de caja también tiene a su disposición líneas comprometidas de crédito por 665 millones de dólares con la banca internacional y se encuentran acordados los términos para otro con la banca local por 990.000 millones de pesos (unos 243 millones de dólares).

Facebook Twitter +

0 comentarios Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Anterior **Enérgico llamado del alcalde Jaime Pumarejo a usuarios del transporte público**

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR...

Ecopetrol emitió bonos por 2.000 millones de dólares en plena crisis del crudo

Enérgico llamado del alcalde Jaime Pumarejo a usuarios del transporte público

Barranquilleros salieron a parques para ejercitarse al aire libre a partir de este lunes

Gobernación ofrece curso virtual para entrenadores deportivos

Fue capturado presunto atracador en el barrio Santa María: fue sorprendido en actitud sospechosa y portando una escopeta

En libertad, sujeto que había sido capturado durante operativo en el que falleció un agente de la Sijín

MÁS DE: ECONOMIA



Contrato con el consorcio Shanghai-Ingecon no está funcionando, aunque Cormagdalena e Inviás digan lo contrario: Asoportuaria

Por Redaccion Emisora Atlantico hace 5 horas



La noticia falsa de Cormagdalena sobre el Puerto de Barranquilla

Por José Granados Fernández hace 6 horas



El 'perrateo' chino con el dragado en el Puerto de Barranquilla

Por Redaccion Emisora Atlantico hace 7 horas



Observamos que la draga no está trabajando en toda su capacidad: Asoportuaria

Por Alex Capell Hernandez hace 15 horas



Unos 240 mil metros cúbicos de sedimento han sido removidos por la draga en el Canal de Acceso: Cormagdalena

Por Alex Capell Hernandez hace 15 horas



Gobierno busca que en materia de arrendamientos, 'todos ganen poco y pierdan poco': abogado

Por Redaccion Emisora Atlantico hace 3 días

DEJA UN COMENTARIO

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comment*

Name*

Email*

Website

PUBLICAR COMENTARIO

NO TE PUEDES PERDER

SIGUENOS



COMENTARIOS RECIENTES

- Juan en Trabajadores informales: conozca el link para que se registren y reciban auxilio económico
- Laura contreras en 'Se debe mantener la misma rutina de compras para evitar alza de precios en los productos de la canasta familiar durante aislamiento'
- Yeiny cantillo en Abastecimiento total y disminución de precios, reporta Granabastos